



Paris, le 09/02/2018,

FAIRE DE 2018, L'ANNEE DE LA SANTE ENVIRONNEMENTALE

A l'occasion de la présentation, mardi 13 février, devant le Groupe Santé Environnement, par les Ministres de la Transition écologique et Solidaire et de la Santé, des propositions du gouvernement en matière de Santé Environnementale, le RES publie un mémorandum rappelant ses propositions et débouchant sur l'organisation :

- **au 1^{er} semestre d'une consultation publique sur l'objectif soumis à l'Assemblée générale de l'ONU.** Ce débat servira à alimenter la réflexion du gouvernement et la prise de position du Président de la République à New York.
- **au 2^{ème} semestre d'Etats Généraux de la Santé Environnementale** débouchant sur une loi cadre pour définir les objectifs en lien avec ceux adoptés à l'Assemblée générale de l'ONU , refonder les institutions de santé environnementale et fournir les moyens pour les atteindre .

Contact presse : André Cicoella, 06 35 57 16 82

RÉSEAU ENVIRONNEMENT SANTE

47 avenue Pasteur 93100 MONTREUIL Tél : 01 80 89 58 37

<http://www.reseau-environnement-sante.fr>

